

学校教育目標:「進んで学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成～きりり輝く かがみっこ～」

合言葉:『5つの大好き「友達」「自分」「勉強」「運動」「ふるさと』』

校報

香々美だより

令和6年2月25日
鏡野町立香々美小学校
2月末号

年度の節目になりました

新型コロナウイルス感染症も、罹患者数は少なくなってきたとはいえ、なかなか収束せず、ご家庭でも心配されていることと思います。香々美小学校でも2月上旬に6年生が学級閉鎖となりましたが、現在は、感染症も落ち着き、子どもたちは元気に過ごすことができます。これからも、油断せず手洗いをしたり、規則正しい生活をしたりして病気にかからないようにしたいものですね。

さて、3月は年度の節目の月です。学校では1年間のしめくくりの月になります。1年間の学習や生活を振り返り、成長した点、もう少し努力をした方が良いところなどをお子さんと話し合う良い機会ではないかと考えます。伸びたところ、がんばっているところを伝えて、しっかり褒め、励ましてやる、反対にもう少しがんばってほしいところ、物足りないところを振り返らせ、期待していることを伝える言葉かけをすることによって、子どもたちもよりよく成長していくのではないかと考えます。ぜひ、親子で話し合う機会を持って最後の締めくくりをしてみてくださいと思います。

卒業に向けて

学校では今、卒業に向けてのいろいろな準備を始めています。6年生はさまざまな行事（運動会、学習発表会、各種集会など）があるたびに、学校のリーダーとして他の学年の手本となってくれました。あとわずかになった小学校での生活を自分のために、クラスのために、全校のためにしっかり活躍してくれることを期待しています。

また、在校生はお世話になった6年生に、感謝の気持ちを表すために3月7日に「6年生を送る会」を企画しています。5年生を中心に心を込めた会にしようと奮闘中です。全校で6年生のために一生懸命取り組み、気持ちよく卒業の日を迎えたいと思っています。



なわとび集会

2月14日の朝の時間、体育委員会主催でなわとび集会をしました。なかよし班4チームに分かれて大なわとびをしました。なかなか練習ができなかったのですが、とんでいくうちにどんどん上手になっていきました。とべた回数はいろいろでしたがみんな楽しく運動できました。体育委員会の子どもたちに感謝です。



